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Chères lectrices, chers lecteurs,

Avant le renouvellement des abonnements en septembre, nous aimerions
vous donner quelques informations au sujet de la situation financière
de Zig-Zag. Cette année, la famille Gilomen a couvert avec son propre
argent un déficit de 924.- FrS. D'ici fin août 93, il est probable
que ce trou s'agrandira encore de 500.- FrS supplémentaires. Comment
cette situation a-t-elle pu se développer?

1) Les coûts d'impression et d'envoi ont augmenté considérablement au
courant de cette année. Les frais tels que les taxes de téléphones,
les photocopies, etc, également.

2) A cause de la maladie de notre rédactrice Regula Borel (qui
s'occupait aussi de l'administration de zig-Zag), la liste des
abonnements payés et non-payés n'a pas pu être établie, et les
retardataires n'ont donc pas reçu de rappel.

Un tout grand merci à ceux qui nous ont versé un don en plus du prix
de leur abonnement. (Ceci n'a malheureusement pas tout à fait suffi
pour équilibrer le budget.) Alors que faire pour assainir cette
situation aussi vite que possible? Nous serions reconnaissants de
recevoir vos suggestions.

****************
Par ailleurs, nous avons décidé de faire un numéro supplémentaire de
Zig-Zag en août. Envoyez-nous vos réflexions personnelles, la
description d'une rencontre inattendue, le récit d'un séjour à Caux ou
d'autres textes.

La Rédaction

ERRATUM Le fonds "Europe de l'Est" est actuellement de 70.000.- FrS
et non de 7000 Frs, comme nous l'avions écrit dans le numéro de mai
par erreur.

!!??!!??!!??!!??!!??!!??!!??! FORUM ?!!??!!??!!??!!??!!??!!??!!??!!

AU-DELA DES FRONTIERES Heinz Krieg, Berlin

"...Entretemps le dernier Zig-Zag est arrivé. Bravo pour cette
innovation positive. En fait, le "forum" a déjà commencé avec
l'article de Jean-Jacques auquel Daniel a répondu. Ce serait
merveilleux que ce dialogue puisse se poursuivre et que les lecteurs
découvrent les différents aspects que renferme un tel sujet. Je suis
un ami de Zig-Zag depuis bien des années, mais j'attendrai chaque
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numéro avec encore plus d'impatience. En tant qu'étrangers, est-il
possible, à l'occasion, de donner notre opinion ou de faire part d'un
événement qui pourrait intéresser les lecteurs au-delà des frontières
nationales? Ou est-ce que cela compliquerait trop les choses?"

Qu'en pensez-vous?
, ?? , , ??, 1??, , ??, 1??, ,?? Il?? Il?? l ,?? Il?? Il?? l , ??, , ?? Il?? l ,??, , ??, 1?? ,...- - ..- - .- - - ..- - ..- .......- - - .- - - .- - - - - .- .- - - .- - - .- - .- - - - .- ..- - .- - -
IMPRESSIONS D'UNE VISITE A BUCAREST
Jean et Emmina Carrard, Berne

C'était pour nous la première visite dans un ancien pays communiste.
Nous avons accompagné les Stallybrass, Charlotte Georg et Christine
Jaulmes qui avaient été invités par les jeunes Roumains ayant
participé aux conférences de Caux.

Pendant des siècles, la Roumanie a dû se défendre: après les Goths,
les Huns, les Slaves et les Tatars, ce sont les Turcs qui ont occupé
la région. Aujourd'hui, une grande partie des députés du Parlement
appartiennent encore à l'ancien régime, ce qui rend les conditions de
la vie politique différentes de chez nous. Cela explique peut-être
qU'il ait été possible, le premier mai dernier, d'augmenter les prix
des denrées de première nécessité telles que le pain, le lait, ou
encore l'électricité et les transports publiques, sans que cela
provoque une monstre révolte de la population. Des prix qui ont été
soudain multipliés par 4 ou même par 91 Ceux qui souffrent le plus de
cette situation sont les retraités. Pour certains, c'est une question
de survie.

Nous avons rencontré un ancien professeur de philosophie - qui avait
perdu sa place du temps de Ceaucescu parce que son fils s'était enfui
en Suède - et qui aujourd'hui a créé une association d'aide aux
personnes âgées. Des plus jeunes vont faire les achats de ceux qui
ont de la peine a se déplacer. De telles initiatives sont rares, car
50 ans de dictature ont détruit de nombreuses qualités humaines.

En ville, on est frappé par la différence entre les majestueuses et
arrogantes constructions de Ceaucescu et les conditions de vie et
d'habitation très précaires d'une grande partie de la population. De
grands immeubles non terminés depuis quatre ans se dégradent
lamentablement. La municipalité manque d'argent pour l'entretien des
rues et les services de la voierie. Quant au service des ordures, il
semble tout à fait dépassé.

Lors de nos sorties à la campagne, nous avons admiré les pittoresques
villages et petites maisons aux toits de roseaux, avec leurs
traditionnels puits à eau dans la cour. Mais il y a aussi ces blocs
"agro-industriels" dans lesquels les paysans dont on avait rasé les
villages ont été logés. On aperçoit ici un immense parc de machines
agricoles en train de rouiller, là un cheval tirant une herse digne
d'un musée, ou encore des femmes bêchant à la main d'immenses champs.
De temps à autre, un tracteur. La réforme agraire ne progresse que
lentement.
Le but de notre visite était de faire équipe avec les jeunes Roumains
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qui veulent s'engager dans l'esprit du Réarmement moral pour leur pays.
Nous avons été reçus d'une façon émouvante par eux et par leur famille.
Des décisions coûteuses concernant l'argent, le tabac, avaient été les
premiers pas pour certains. Mais comment continuer?

C'est déjà à l'échelle de chaque équipe que l'expérience doit se
perpétuer, même si quelque fois, jalousie, orgueil blessé et
frustration, s'infiltrent sournoisement dans nos rangs. La mission de
reconstruire le pays exige l'engagement commun de tous. C'est dans
cet esprit que nous continuerons à porter nos jeunes amis par nos
lettres et nos prières.

**************************** ANNONCES ******************************
ACCUEIL DE JEUNES ETRANGERS DANS DES FOYERS SUISSES
Charlotte Georg, Caux

Chaque année, des jeunes des quatre coin du monde viennent à Caux,
mais ils n'ont pas souvent l'occasion de découvrir la vie du pays au
travers d'une famille suisse. Nous aimerions leur donner cette chance
cet été. Y a-t-il des familles en mesure de recevoir ces jeunes pour
une journée en juillet ou en août?

Prendre en charge un jeune, cela voudrait dire:
- organiser un programme pour sa journée de visite
- s'assurer du déplacement de Caux jusqu'au lieu de l'invitation et
retour
- lui offrir l'hébergement s'il n'est pas possible de faire
l'aller-retour en une journée

Ce serait une façon concrète de construire des ponts! Les personnes
intéressées sont priées de s'adresser à moi le plus vite possible à
Caux. Merci d'avance.

********************************************************************
Propos recueillis par Anne-Katherine Gilomen et Peter Hegi




